



Le mot du président

Nous voilà à la fin du premier semestre ! Faisons un premier bilan ; le recrutement et la communication sont-ils positifs ? Vos manifestations ont-elles été annoncées dans le monde cheminot avec le soutien des CE ?

Pour dompter ce monstre qu'est la communication, l'UAICF mettra au point un cahier des charges qui deviendra votre guide de référence. Sans la communication, nous perdrons encore plus de terrain par rapport aux sportifs. Nous devons nous rapprocher des CE pour qu'ils informent les cheminots comme ils le font pour les manifestations sportives.

Côté activités, il y a eu, sur l'Est, les concours régionaux de photo et de cinéma-vidéo, le festival national de danses, le stage national d'arts graphiques et plastiques, le stage régional de découverte de la peinture et enfin, le festival régional des petites formations musicales. Mais il nous reste à mettre en place pour la rentrée, les stages « blog », « comptabilité » avec la rédaction des rapports d'activités, « sonorisation »...

Les vacances approchent ! Un bon nombre d'entre nous ont un calendrier très chargé avant de pouvoir se reposer. Profitez-en, rechargez vous et revenez avec la volonté de vous battre pour faire connaître l'UAICF afin qu'elle vive.

Paul Zaglia



Communication interactive au comité Est

Depuis 2007, il est entré dans notre langage de communication. Nous parlons très souvent de lui dans les conseils d'administration et assemblées générales du comité Est. Deux stages lui ont été consacrés. Il vient d'être créé officiellement et a pour nom : LE BLOG du comité Est de l'UAICF. Son adresse domiciliaire sur Internet est la suivante : <http://comiteest.canalblog.com>

Le Blog représente une véritable révolution en matière de communication principalement auprès des jeunes.

Pour ne pas faire de doublon avec le site Internet du comité Est, notre blog prendra la forme d'un journal composé de messages d'informations sur nos activités et nos associations avec un large éventail de rubriques : annonces de manifestations et comptes rendus, associations à l'honneur, flash infos, albums photos, événements particuliers, publications diverses...

Comparé au site Internet, le Blog est interactif. Il autorise les visiteurs à laisser des commentaires aux messages qu'ils consultent. Nous avons ajouté un formulaire d'abonnement (gratuit), très intéressant, qui donne la possibilité aux abonnés de recevoir automatiquement par courriel en fonction de leurs choix, la Lettre d'informations du Blog (Newletters), et une notification lors de l'ajout de chaque nouveau message sur le blog.

Ce Blog est un outil de communication mis spécialement à votre disposition pour faire connaître aux cheminots vos activités et votre association. Il ne pourra évoluer qu'avec votre participation. Vous souhaitez voir votre association mise à l'honneur sur le blog ou annoncer un événement particulier ? Adressez-nous vos textes accompagnés de photos. Nous vous invitons à consulter le blog et surtout à le faire connaître dans votre entourage ainsi que sur vos documents publicitaires.

Michel Le Boulout

Créateur et responsable du blog du comité Est

UAICF comité Est - 9 rue du Château-Landon - Bureau 443 - 75010 PARIS
Tel. PTT : 01 42 09 78 55 - Tél. SNCF : 715 563 - Fax : 01 58 20 50 87 / 715 087
Courriel : uaicfcomiteest@aol.com

Site : <http://est.uaicf.asso.fr> - Blog : <http://comiteest.canalblog.com>

Vos activités sur toute la France : www.uaicf.asso.fr

Page 2 : les événements à venir

- Stage « Blog »
- Gala de danse
- Spectacle des cheminots rollers d'Alsace
- Anniversaire de l'Indépendant de Nouvion-sur-Meuse...

Pages 3-4 : coup d'œil sur les manifestations passées

- Festival national de danses
- Découverte de la peinture
- Festival régional de musique
- Concert de la Lyre cheminote et municipale de Chalindrey

Le secrétariat sera fermé
du 26 juin au 3 juillet 2009 inclus
et du 10 au 21 août 2009 inclus

SOMMAIRE

CONGES

Responsable de la publication : Paul Zaglia
Conception : Emilie Doucet

Les évènements à venir

STAGE BLOG



Le comité Est organisera prochainement un nouveau stage ayant pour thème principal la conception et la création en direct de blogs associatifs sur la plate-forme Canalblog.

Ce stage s'adressera en priorité aux adhérents ayant une bonne connaissance de la navigation sur Internet.

Nous vous tiendrons informés ultérieurement de la date du stage qui se déroulera sur une journée. Si vous êtes déjà intéressés, vous pouvez préparer en brouillon un texte de présentation de votre association. (prévoir sur une clé USB un dossier contenant des photos pour

SPECTACLE

La section de danse du centre socioculturel de Chalindrey, avec la participation du groupe théâtral, présente son nouveau spectacle «CRÉONS D'COULEURS»

Jeudi 18 juin et **samedi** 20 juin à 20h30

Dimanche 21 juin à 16h30

au centre socioculturel
de Chalindrey

ANNIVERSAIRE



Le Groupe Musical l'Indépendant de Novion-sur-Meuse, une des plus anciennes sociétés de sa commune, fêtera son 80^e anniversaire le 13 septembre prochain ; c'est pour cette raison que les

responsables de cette association ont proposé de recevoir le 90^e Congrès de la Fédération Musicale des Ardennes.

Le samedi 12 septembre au soir, un concert sera donné en l'église de Novion-sur-Meuse. Le dimanche 13 septembre, des concerts animeront les différents quartiers de la ville. La conclusion de la manifestation se déroulera en fin d'après-midi par l'exécution de plusieurs morceaux joués par tous les musiciens participants, soit environ 600 personnes ! La remise de cadeaux aux groupes invités et de décorations à certains musiciens clôtureront la commémoration.

ANNONCES

N'oubliez pas que vous avez la possibilité d'annoncer vos manifestations sur le site Internet du siège national :

Allez sur www.uaicf.asso.fr, rubrique « Agenda »

Créez votre compte et gérez vos informations !

SPECTACLE

La présentation de fin de saison des cheminots rollers d'Alsace se déroulait traditionnellement dans leurs locaux sans grande publicité. Mais l'ampleur et la qualité grandissante du travail des ateliers amène l'association à proposer une diffusion plus importante, au-delà du cercle familial et amical.

Le centre multi-activités, créé voici 12 ans à Bischheim, en face du Technicentre SNCF par le CE SNCF de la région de Strasbourg, a pour vocation d'être un lieu d'animation, de loisirs, de rencontres et de services.

A l'occasion de la fête du centre multi-activités, les cheminots rollers d'Alsace auront l'occasion de présenter leur activité dans une véritable salle de spectacle avec sonorisation et lumière.

Rendez-vous le 26 juin à 19h

à la salle du Cheval Blanc à Bischheim

Au programme : chorégraphies sur rollers, danse modern'jazz, chorale, danse de salon, théâtre d'improvisation, danse orientale.

Président : Jean-Jacques Haffreingue

Tél. : 06 64 71 03 10



L'association, créée en 1975, propose le patinage artistique et la danse en musique. Cette discipline, unique dans le Bas-Rhin, demande de la rigueur et de la créativité. La pratique peut débuter dès l'âge de 4 ans. L'association dispense également en parallèle

des cours d'initiation à la randonnée en roller et participe depuis 5 ans aux 24h du Mans Roller qui se déroulent sur le circuit des 24 heures du Mans.

Lieu d'entraînement :

**Parc des Sports Bischheim - Hall Wilson Strasbourg
Gymnase Saint-Florent à Strasbourg**

COURS

Studiosail'Danse ouvre gratuitement ses cours de danses latino-brésiliennes aux cheminots et personnel des CE, durant le mois de juin. Rendez-vous le lundi de 17h15 à 18h15 au 9 rue de Château-Landon, 75010 Paris

ET ENCORE

Concert de la Voie du Son, pour l'association familiale du rond point Porte de la Chapelle, le 27 juin à partir de 18h, au 24-26 rue Raymond Queneau, Paris 18^e.

Festival national des arts et traditions populaires du 11 au 13 juillet à Nîmes, avec la participation de l'Harmonie SNCF et Les Cigognes d'Alsace.

Coup d'oeil sur les manifestations passées

FESTIVAL NATIONAL DE DANSE

Thionville a accueilli le 19e festival national de danses les 2 et 3 mai dernier, grâce au travail de notre association, l'Atelier du mouvement Rythme et Danse.

Treize associations, venues de toute la France, sélectionnées par leur comité d'appartenance, ont fait le déplacement : Commercy, Augny, Charleville-Mézières, Quessy, Lens, Hellemmes, Paris, Saint-Germain des Fossés, Lyon, Saint-Etienne, Montargis, Dijon, soit plus de 160 danseuses et danseurs.

A leur arrivée, les groupes se sont succédé sur scène durant 20 minutes pour une courte répétition, laissant le temps aux danseurs de revoir rapidement leurs pas et de prendre leurs marques sur la scène. Puis, c'est parti pour trois heures de spectacle avec trente ballets, devant plus de 400 spectateurs. Il y en avait pour tous les goûts grâce au registre varié proposé : classique, néo-classique, modern'jazz, contemporain et country. Plaisir des yeux et des oreilles !

Le lendemain matin, les danseurs ont eu l'occasion de bénéficier de stages. Ils ont été répartis, en fonction de leur choix, dans plusieurs ateliers (classique, contemporain, country, modern'jazz).



Atelier du mouvement Rythme et Danse



Dynamic club du rail



UAC Lyon Perrache



Coppelia



Lens



UAC Saint-Etienne



GAAR

DECOUVERTE DE LA PEINTURE

Le deuxième stage régional « Découverte de la peinture s'est déroulé du 15 au 17 mai dernier à Metzeral.

Dominique Leclère, Président de la commission régionale d'arts graphiques et plastiques, était présent :

« Le 16 mai, après un bon petit déjeuner et le temps de faire un peu connaissance avec les participants, sous un ciel bleu, nous nous dirigeons le long d'une rivière bordée de maisons pittoresques. Pour certains, c'est la première fois qu'ils dessinent dehors ; avec un peu d'appréhension, ils s'installent le long de cette rivière par terre, le long d'un muret ou sur le pont. Une fois le matériel de peinture déballé, je peux voir avec Bernard Olczak ce que chacun veut faire sur le motif. Nous parlons déjà de la perspective pour exercer le regard des élèves. La fondation n'est pas facile ; certains ont du mal avec cette discipline et nous devons reprendre quelques erreurs. Nous sommes restés trois heures le matin puis, après le repas, nous avons rejoint la rive ; quelques-uns progressent mais d'autres ont encore du mal à dessiner et commencent tardivement la couleur. Je fais ma ronde habituelle et passe de l'un à l'autre pour voir l'évolution de leur dessin et peinture. C'est très intéressant de regarder ce que font les autres, très instructif et j'aime donner quelques conseils pour leur donner confiance. Trois heures se sont encore écoulées, certains ont bien avancé mais d'autres se posent beaucoup de questions encore.

Le lendemain, nous avons une réunion dans une grande salle pour voir les œuvres de chacun et dire ce qui ne va pas. Je me joins à Bernard pour dire mon point de vue. Certains tableaux ne sont pas finis mais nous encourageons les artistes à le terminer. Après déjeuner, le séjour se termine et nous prenons congé de cet endroit bien agréable. »



Coup d'oeil sur les manifestations passées

FESTIVAL REGIONAL DE MUSIQUE

Cette année, c'est l'Association des Cheminots de Sélestat qui a organisé ce deuxième festival de petites formations musicales. Les associations suivantes ont participé à cet évènement : Arts et Variétés de Paris-Est, l'ACS de Sélestat, La voie du son, les trompes de chasse de l'Harmonie des chemins de fer de Romilly-sur-Seine et les Mary Blues de Chalindrey. Sans oublier notre présentateur vedette : André Billot.

Les répétitions et le spectacle se sont déroulés à la salle polyvalente de Wittisheim. C'est avec plaisir que les artistes ont retrouvé la convivialité et la bonne humeur qu'ils avaient découvert lors du premier festival de Romilly l'an dernier.

Un spectacle de grande qualité nous a été proposé. Les trompes de chasse de l'HCFR entament le programme, et sonnent des fanfares de circonstance et des fantaisies suivant les commentaires de notre maître présentateur. Nul besoin de sonorisation, les trompes se suffisent à elles-mêmes pour se faire entendre. Philippe Gence d'Arts et Variétés a chanté le répertoire classique d'artistes connus ; il nous a charmé par sa prestance et la réalité de son interprétation. La régionale de l'étape, j'ai cité l'ACS, est entrée en scène et ses trois musiciens nous ont épatés par la qualité de leur interprétation instrumentale et la bonne humeur émanant de leur prestation. LVDS : La Voie Du Son, c'est un groupe « pro » tant du point de vue technique que musical. Le rocker de l'impossible, le sieur Joël Munsch installe le matériel : sono, lumières... pour tous les groupes présents avec minutie et professionnalisme. Un grand merci à lui et à son équipe. Son groupe nous a pop rocker à donf. Theraphosa, un groupe de trois jeunes de 14 à 18 ans, nous a proposé du hard rock...extraordinaire !

Pascal Labi
Vice-président du comité Est



Les trompes de l'HCFR



LVDS, le groupe de Paris-Est



Theraphosa



Philippe Gence



Mary Blues



ACS

LA LYRE DE CHALINDREY

Les 4 et 5 avril dernier, la Lyre a reçu, à l'occasion de son concert annuel, l'harmonie Bons-en Chablais. A 20h30, Chalindrey a ouvert le spectacle par un majestueux «Nordic Fanfare and Hymn», ensuite, «Pearl Harbor», «Greenwillow Portrait», un impressionnant «Traffic», et revisite des plus grands auteurs : Hans Zimmer, Tomass Doss, Mark Williams, Jacob de Haan... Bref, quarante minutes de bonheur que Marie-Christine Rémondin et les musiciens de Chalindrey ont offert à plus de 400 spectateurs sous le charme. En apothéose, « Glenn Miller in concert » a emmené le public vers les années folles. Après une pause bienvenue, les « Bonsois », sous la baguette de Ron Grubner, se sont promenés parmi les grands thèmes du Cinéma: «Peter Gun» (Henri Mancini), «Mission Impossible» (Lalo Schiffrin), «Jurassic Park» et «Superman» (John Williams), sans oublier les «Celts de Ron Hardiman» et la variété, selon Claude François, avec «cette année là !». «Les copains d'abord» de George Brassens a réuni les deux orchestres pour deux interprétations enlevées par les deux chefs tour à tour, à la demande du public, jamais en reste de ses applaudissements. La troisième partie de la soirée fut en effet consacrée à un repas convivial où Sorciers et Savoyards ont une fois de plus « mis le feu à la soirée », grâce à leurs interprétations.

Brigitte Gérard